

Acostumbro a hacer realidad las utopías, afirma Brugada

RECIBE CONSTANCIA COMO JEFA DE GOBIERNO ELECTA

Celebra morenista junto a Claudia Sheinbaum y miles de simpatizantes triunfo en la Ciudad de México

DANA ESTRADA Y GLORIA LÓPEZ

La catedral de la Lucha Libre vibró por el bullicio y las cosignas de triunfo. En esta ocasión no era por un espectáculo entre dos luchadores, sino porque Clara Brugada y Claudia Sheinbaum daban un mensaje de la victoria.

Alrededor de las 10:00 horas, el recinto de la colonia Doctores comenzó a llenarse de políticos allegados y simpatizantes de varias alcaldías.

La concentración inició al menos dos horas antes de que la morenista recibiera su constancia de mayoría en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), al sur de la capital.

En los accesos al lugar, organizadores entregaron boletos con la leyenda "entrada gratuita" y pidieron a cada asistente que al finalizar el evento, acudieran a la puerta ubicada en Doctor Lavista para recoger sus mochilas.

"Comenzamos a invitar a la gente, les damos su boleto, una o varias gorras, las que quieran, y cuando acabe todo les damos sus mochilas, pero enseñando su boleto", comentó a **El Sol de México** un joven que repartía los boletos en el acceso de la calle Rafael Lucio y que no se quiso identificar.

Alrededor de las 13:40 horas, la jefa de gobierno electa arribó al lugar con los mismos invitados que la acompañaron en la entrega de su constancia, otros más ya la esperaban. Figuras como Adrián Rubalcava y Jesús Sesma fueron de los últimos en ingresar a la Arena México.

Afuera del coliseo, camiones que transportaban cajas con gorras blancas y el nombre de Brugada eran vaciados por personas que pedían desde una gorra hasta las cajas completas.

Cuando el discurso de la jefa de gobierno electa inició, algunos simpati-

zantes que llegaron tarde se apresuraban a ingresar.

"Yo le voy a Clarita, también a Sheinbaum, mis amigos ya me esperan adentro", gritó un hombre mayor que aceleraba el paso.

La repartición de boletos para el acceso continuaba. Sin embargo, alrededor de las 14:15 horas, media hora antes de que concluyera el evento, varias personas comenzaron a correr a la calle de Doctor Lavista, donde inició la distribución de mochilas de color guinda, negras, grises y azul marino, las cuales no contaban con ninguna leyenda de la ex alcaldesa o de su partido.

"Están bien bonitas. Se ven buenas", dijeron algunos de los beneficiarios al recibir su regalo.

El único requisito que se les pidió era devolver el boleto de entrada, para que los encargados verificaran que habían ingresado a la Arena.

Eran las 14:40 horas, cuando el acceso del coliseo comenzó a llenarse y el flujo a entorpecerse, muchos gritaban: "¡Queremos nuestra mochila!, ¡mochilas, mochilas, mochilas!".

Adentro del recinto, los simpatizantes no dejaban de manifestar su apoyo a Brugada con porras como "jefa de gobierno" y "sí se pudo".

"Estamos contentas, contentos porque hace unos días la Ciudad de México y el país entero decidieron que su corazón seguirá latiendo a la izquierda. Este domingo 2 de junio fuimos convocados para hacer historia y cumplimos, podemos sentirnos orgullosos y orgullosos porque impedimos el avance de la derecha y los retrocesos en los derechos de las mexicanas y mexicanos", fueron algunas de las palabras de la morenista.

La exalcaldesa agradeció a la ciudadanía y a sus compañeros de partido por su respaldo, además vitoreó a Claudia

Sheinbaum y al presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Viva Claudia Sheinbaum, viva el presidente López Obrador y aquí en la Ciudad de México hemos ganado por más de 700 mil votos de diferencia, con el respaldo de más de 2 millones 800 mil personas, ciudadanos que decidieron votar por la transformación en la CdMx", indicó.

En el templete la acompañaron Citlali Hernández, secretaria general de Morena; Sebastián Ramírez, coordinador del partido en la CdMx, Ernestina Godoy, Gerardo Fernández Noroña, así como algunos de los alcaldes electos.

La morenista destacó la victoria que ese instituto político tuvo en 11 de las 16 alcaldías y aseguró que seguirá la defensa jurídica de Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc y Benito Juárez.

"Esta ciudad nuevamente confirma su firme vocación democrática, su de-

Miguel Torruco a la cabeza; Benito Juárez, con Lety Varela, Cuauhtémoc con Caty Monreal, seguimos y acompañamos la defensa jurídica de las alcaldías que acabo de mencionar", refirió.

En diversos momentos, la jefa de Gobierno electa guardó si-

lencio ante las porras de los simpatizantes. Las consignas de los asistentes eran continuas, reconociendo el triunfo de ambas.

Prometió regresar a las colonias, promover un gobierno feminista para las mujeres, que reconozca el bienestar animal, así como un gobierno que reconozca a los jóvenes, a



los pueblos originarios y a la diversidad sexual con cero discriminación y en defensa de los derechos humanos.

“Vamos a gobernar de la mano para que esta ciudad siga siendo el corazón de la cuarta transformación hay mucho que hacer mucho que caminar y voy a regresar a todas las colonias que caminamos juntos y voy a re-

gresar para hablar con la gente”, agregó.

Tras el mensaje de Brugada, la virtual presidenta tomó el micrófono y aseguró que desde el gobierno federal, la capital tendrá apoyo en temas como movilidad, agua, seguridad y salud.

“Primero, vamos a ayudarle en la construc-

ción de los cablebuses, del apoyo al Metro y su conectividad con la zona Metropolitana (...) segundo, vamos a ayudar a Clara, igual que a la maestra Delfina Gómez (gobernadora del Estado de México), con el abastecimiento de agua potable”, dijo Sheinbaum.

“Tercero, a seguir fortaleciendo el sistema de salud en la Ciudad de México con el IMSS-Bienestar; y cuarto, vamos a seguir apoyando con la seguridad (...) Si Clara nos lo permite, empezamos ya a trabajar conjuntamente con el equipo que ella nombre”, agregó.

Afuera, el tumulto de gente no afectó la partida de Brugada y sus allegados, quienes salieron del lugar por la calle de Doctor Carmona y Valle, sin que la mayoría se percatara, pues la restricción de mochilas acaparó la atención de los asistentes.

LA SESIÓN

El día de Brugada inició con una sesión de seis minutos en las instalaciones del IECM, donde recibió la constancia de mayoría que la reconoce como la nueva jefa de gobierno de la CdMx, cargo que ocupará el próximo 5 de octubre.

Aunque la sesión comenzó a las 12:12 horas y culminó a las 12:18, con la aprobación del pleno del IECM reunido en la Séptima Sesión Extraordinaria, representantes de los partidos de la mesa e invitados especiales comenzaron a llegar una hora antes.

El primero fue Jesús Sesma, diputado local del PVEM, quien esperó a ratos en el asiento designado para su partido en la mesa de consejeros y secretarios del IECM.

De las personas más allegadas a la

morenista, la primera en llegar fue Lulú Brugada, su hermana, le siguió Fernández Noroña, actual diputado del PT, ambos esperaron en silencio por más de 30 minutos en la sala que tenía dispuestos decenas de asientos sus cercanos.

A las 12:01 horas, Brugada, escoltada por Marcelo Ebrard y otros morenistas, entró a la sala del

pleno, en donde saludó de beso y abrazo a sus compañeros de partido. De forma solemne tomó asiento y esperó el dictamen de los consejeros, secretarios y miembros de los partidos PAN, PRI, PRD, PVEM, MC y Morena.

“Tras el cómputo total de la elección se declara su validez y en consecuencia se expide la constancia de

mayoría (...). El proyecto fue aprobado por unanimidad”, finalizó el IECM.

Tras la aprobación, Brugada fue abrazada por su comitiva y entró al centro de la sala a firmar y recibir su constancia. Al unísono, le gritaron “jefa de gobierno, jefa de gobierno!”, seguido de varios aplausos.

“Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad (...) No les voy a fallar, soy una mujer que cumple con su palabra, soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus sueños y las utopías”, afirmó.

Sheinbaum
afirmó que
empujará en la capital
apoyos en materia de
movilidad, salud,
seguridad y agua

LA LLEGADA

EL 5 DE OCTUBRE próximo, Clara Brugada tomará protesta como nueva jefa de gobierno en la Ciudad de México

CLARA BRUGADA
JEFA DE GOBIERNO
ELECTA

“Agradezco a quienes votaron por opciones diferentes, les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad”

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA

“Si Clara nos lo permite empezamos ya a trabajar con el equipo que ella nombre”

seo por seguir siendo la ciudad de los derechos y libertadores, este enorme triunfo de lo debemos a las ciudadanas y ciudadanas de Miguel Hidalgo, con





Afuera de la Arena había camiones con mercancía

DANA ESTRADA



Mochilas fueron algunos de los incentivos regalados



IVUNNE KOURIGUEZ



En una sesión que duró seis minutos, el IECM oficializó el triunfo de Brugada

IVUNNE KOURIGUEZ



Clara Brugada y Claudia Sheinbaum encabezaron ayer un evento en la Arena México para celebrar su victoria